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生徒のことを一番に考えてくれる先生方がたくさんいる 

Ｓ・Ｍ 東京理科大学 理工学部 先端化学科 進学 

ひたちなか市立 田彦小学校 卒業 

中高一貫での授業では、高校２年生でほぼすべての学習内容を終え、演習になる点が良かったなと感じまし

た。高校２年生で学び終えてしまい、ついていけるか不安を感じる人が多いと思いますが、先生方が隅から隅まで

丁寧に教えてくれ、優しくサポートしてくれるため、心配なく学ぶことができました。課外では、先生方が教材や問題

を選んでくれ、授業で学んだことの繰り返しや応用までも扱ってくれます。授業だけで不安な方は課外等も実施し

てくれるため心配する必要がないと思います。 

６年間の思い出として一番心に残っているのは、硬式テニス部での部活動です。テニスも勉強も文武両立でき、

先輩後輩も部活動の時だけでなく廊下ですれ違うと声かけあうくらい仲が良いです。顧問の先生方も優しく面白く

時には厳しく、また一緒にテニスをしてくれて、真剣かつ楽しく活動することができました。同級生も仲が良く、全員

集まると話が止まらなくなり、ふざけあえて部活動に行くのが楽しかったです。中学の時は関東大会に出ることもで

き、たくさんの経験をすることができました。文化祭では、ホール係を務め、会場の飾りつけや、司会、受付等の仕

事の機会をもらうことができました。楽しくかつ忙しい行事となり、とても良い思い出になりました。 

私が、茨中・茨高のいいなと思ったところは、生徒のことを一番に考えてくれる先生方がたくさんいることです。悩

みや相談をいつでも聞いてくれて、「こうした方がいいんじゃない？」などの意見も言ってくれます。本当に自分のこ

とのように真剣に考えてくれます。高校３年生の進路のことでは、やりたいことができる学校を調べてくれて名前を

出してくれました。また、先生が他の先生に相談してアドバイスをもらい、それを教えてくれたりしました。寝る間を惜

しんでまで毎日考えてくれました。たくさん席のある広い自習室の他、図書館もあり、勉強環境が整っているところも

いいなと思いました。大学では、化学について、特に薬品につかわれる成分等についてもっと詳しく学び、将来は基

礎化粧品の開発に携わりたいです。私は、肌荒れで悩んでいたので同じように悩んでいる人の助けになれる化粧

品を作ってたくさんの人に届けたいです。 

 


